

2018-07-16

2017-1603

Go Green Doktor Doom Total Release Fogger

DOMESTIC

One spraying kills exposed stages of ticks, fleas, cockroaches, ants, spiders, mosquitoes, flies, bed bugs and two-spotted spider mites

Lock valve open for continuous spraying or depress valve for manual spraying

No CFCs

Made in Canada

ACTIVE INGREDIENT:

Pyrethrins0.4%
Piperonyl Butoxide2.0%

REG. NO. 28912 PCP ACT

NET CONTENTS: 70, 150, 400, and 450 GRAMS

Pressurized Space Spray Fumigator-Exterminator Insecticide

DANGER

EXTREMELY FLAMMABLE EXPLOSIVE

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

READ THE LABEL BEFORE USING

753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries *
10755-69 Avenue
Edmonton, Alberta, Canada
T6H 2C9
(780) 432-6535

*100% Canadian Owned and Operated

DIRECTIONS FOR INDOOR USE: Remove pets, birds and fish bowls. Open cabinets and doors in the area to be treated. Shut off fans and air conditioners. Put out all flames and pilot lights. Close doors and windows. Point valve opening away from face and eyes when releasing.

TO OPERATE VALVE: Can be used manually or valve can be locked in open position. To lock valve in open position for automatic discharge, depress valve lever down firmly until it clicks and stays depressed. For best results, treat the distant rooms first by spraying towards ceiling using the manual setting. A 4 to 6 seconds spray is ample for average-sized (3m x 3m x 3m) room. Also, spray into crack, crevices and other areas where the insects may hide prior to spraying towards the ceiling. Place can on stand or table in centre of unobstructed area, then lock valve down in the open position. Leave building at once and keep building closed for 2 hours before airing out. Open all doors and windows and ventilate for 30 minutes.

TO KILL BED BUGS: Spray mattress lightly, particularly around seams and tufts. Take beds apart, spray bed frame and springs including all joints. Also, spray into crack, crevices and other areas where the bed bugs may hide.

Repeat spraying in 2 weeks or when insects listed on this label are a problem. If possible, apply directly to the insect pest. This product will kill exposed insects only and has no residual control activity.

APPLICATION RATES

| Net Contents | Label Statement | 1 can treats |
|--------------|---|-----------------|
| 70 grams | Spray 15-20 seconds for every 52.5 cu metres | 52.5 cu metres |
| 150 grams | Spray 15-20 seconds for every 112.5 cu metres | 112.5 cu metres |
| 400 grams | Spray 15-20 seconds for every 300 cu metres | 300 cu metres |
| 450 grams | Spray 15-20 seconds for every 337.5 cu metres | 337.5 cu metres |

CAUTION: Do not use in food storage, handling, and serving areas as a total release bomb with valve locked open.

PRECAUTIONS: KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN. Contents are under pressure. Exposure to prolonged sunlight or other sources of heat may cause bursting. Do not throw into fire, incinerator or store at temperature above 50°C. Do not spray on walls, composition tile or plastic. Do not spray over exposed food. Avoid contamination of feed and foodstuffs. Do not spray into or near any open flame.

FIRST AID: If on skin or clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

If in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

If inhaled: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, and then give artificial respiration, preferably mouth-to-mouth if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice.

If swallowed: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to an unconscious person.

Take the container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: This product contains a petroleum distillate. Vomiting may cause aspiration pneumonia. Treat symptomatically.

ENVIRONMENTAL HAZARDS: This product contains a petroleum distillate which is moderately to highly toxic to aquatic organisms. Avoid contamination of aquatic systems during application. Do not contaminate these systems through direct application, disposal of waste or cleaning of equipment.

DISPOSAL: When container is empty, press valve to release all remaining pressure. Dispose of empty container in household garbage. Do not puncture or incinerate. This container may be recycled in communities where (steel) aerosol can recycling is available. Before offering for recycling, empty the can by following the procedure described above.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

Visit our web site at:
www.doktordoom.com

Go Green Doktor Doom nébulisateur automatique

DOMESTIQUE

Une application tue les tiques, puces, blattes, fourmis, araignées, moustiques, mouches, punaises des lits et tétranyques à deux points visibles à tout stade de croissance

Fixer la valve dans la position ouverte pour une vaporisation continue
ou enclencher la valve pour une vaporisation manuelle

Pas de CFC

Fabriqué au Canada

PRINCIPE ACTIF :

Pyréthrines.....0,4 %

Butoxyde de pipéronyle.....2,0 %

NO. D'HOMOL. 28912 LOI P.A.

CONTENU NET : 70, 150, 400 et 450 GRAMMES

Insecticide fumigateur-extermineur vaporisation d'ambiance sous pression

DANGER

EXTRÊMEMENT INFLAMMABLE EXPLOSIF

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT UTILISATION

753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries *

10755-69, Avenue

Edmonton (Alberta) CANADA

T6H 2C9

780-432-6535

*Société appartenant entièrement à des intérêts canadiens et exploitée par des Canadiens

MODE D'EMPLOI POUR USAGE À L'INTÉRIEUR: Éloigner les animaux de compagnie, les oiseaux et les aquariums. Ouvrir les armoires et les portes dans l'endroit à traiter. Couper l'alimentation des ventilateurs et des climatiseurs. Éteindre toutes les flammes et les veilleuses. Fermer les portes et les fenêtres. Orienter l'ouverture de la valve loin du visage et des yeux lorsqu'elle est actionnée.

OPÉRATION DE LA VALVE: La valve peut être actionnée manuellement ou fixée en position ouverte. Pour fixer la valve en position ouverte afin d'effectuer une vaporisation continue, enfoncer fermement le levier de la valve vers le bas, jusqu'à ce qu'elle soit enclenchée et demeure enfoncée. Pour de meilleurs résultats, traiter d'abord les pièces éloignées en utilisant le réglage manuel et en dirigeant le jet vers le plafond. Une pulvérisation de 4 à 6 secondes suffit amplement pour une pièce moyenne (3 m x 3 m x 3 m). Avant de pulvériser le produit vers le plafond, vaporiser aussi dans les fissures, les crevasses et tout autre endroit où les insectes peuvent se cacher. Placer d'abord la bonbonne sur un support ou une table au milieu de la pièce dégagée, puis enclencher la valve dans la position ouverte. Quitter immédiatement les lieux et garder le bâtiment fermé pour une période de 2 heures avant l'aération. Ouvrir toutes les portes et fenêtres et aérer pendant 30 minutes.

POUR TUER LES PUNAISES DES LITS: Pulvériser légèrement le produit sur le matelas, surtout autour des coutures et du rembourrage. Démanteler le lit, pulvériser le produit sur le lit et les ressorts, y compris tous les joints. Aussi, pulvériser le produit dans les fentes, fissures et autres endroits où les punaises des lits peuvent se cacher. Répéter l'opération 2 semaines plus tard ou lorsque les insectes nuisibles indiqués sur la présente étiquette sont un problème. Si possible, appliquer directement sur l'insecte ravageur. Ce produit tue les insectes visibles seulement et n'a pas d'effet résiduel.

DOSES D'APPLICATION

| Contenu net | Énoncé sur l'étiquette | 1 bonbonne traite |
|-------------|---|----------------------|
| 70 grammes | Vaporiser 15 à 20 secondes pour chaque 52,5 m ³ | 52,5 m ³ |
| 150 grammes | Vaporiser 15 à 20 secondes pour chaque 112,5 m ³ | 112,5 m ³ |
| 400 grammes | Vaporiser 15 à 20 secondes pour chaque 300 m ³ | 300 m ³ |
| 450 grammes | Vaporiser 15 à 20 secondes pour chaque 337,5 m ³ | 337,5 m ³ |

ATTENTION: Ne pas utiliser dans les installations d'entreposage ou de manipulation des aliments ni dans les entreprises de service lorsque la valve est fixée en position ouverte.

MISES EN GARDE: TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Contenu sous pression. Le contenant risque d'éclater s'il est exposé à la lumière du soleil ou à d'autres sources de chaleur pendant une période prolongée. Ne pas jeter la bonbonne dans le feu ni dans un incinérateur, et ne pas l'entreposer à une température dépassant 50 °C. Ne pas vaporiser sur les

murs, le carrelage d'agglomérés ou le plastique. Ne pas vaporiser au-dessus de la nourriture exposée. Éviter de contaminer la nourriture destinée à la consommation humaine ou animale. Ne pas vaporiser dans la flamme nue ou près de celle-ci.

PREMIERS SOINS: En cas de contact avec la peau et les vêtements : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

En cas de contact avec les yeux : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

En cas d'inhalation : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

En cas d'ingestion : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente.

Apporter l'étiquette du contenant ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsque vous consultez un médecin.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES: Ce produit contient un distillat de pétrole. Le vomissement peut causer une pneumonie par aspiration. Traiter selon les symptômes.

RISQUES POUR L'ENVIRONNEMENT: Ce produit contient un distillat de pétrole modérément à très toxique pour les organismes aquatiques. Éviter de contaminer les systèmes aquatiques durant l'application. Ne pas contaminer ces systèmes par application directe, élimination des déchets ou nettoyage de l'équipement.

ÉLIMINATION: Lorsque le contenant est vide, appuyer sur la valve pour libérer toute pression résiduelle. Éliminer le contenant vide et le jeter avec les ordures ménagères. Ne pas perforer ou incinérer le contenant. Ce contenant peut être recyclé dans les collectivités où il existe des installations de recyclage des aérosols (en acier). Avant de le confier au recyclage, videz le contenant en utilisant le produit selon les indications de l'étiquette.

AVIS À L'UTILISATEUR: Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*.

Visitez notre site Web :
www.doktordoom.com